

Arranca el proyecto GANAECO de formación y apoyo al desarrollo de la ganadería ecológica, que impulsa SEAE

Entre las principales actuaciones están previstas, una campaña de sensibilización de los beneficios de la ganadería ecológica, en la preservación de la biodiversidad y en la prevención de incendios, diversas actividades formativas learning entre las que se destacan dos jornadas técnicas y un servicio de asesoramiento



SEAE 2/9/2013. Hoy se ha iniciado el proyecto "Ganadería ecológica, biodiversidad y prevención de incendios (GANAECO), pretende apoyar el desarrollo de la ganadería ecológica, favoreciendo la biodiversidad y la prevención de incendios. Contempla una campaña de sensibilización sobre los beneficios de la ganadería ecológica, varias actividades formativas (cursos, jornadas técnicas, etc.), complementado con un servicio de asesoramiento, para acompañar la conversión de granjas convencionales a ecológico.

El objetivo final del proyecto es contribuir a la mejora de la calidad de vida ambiental y alimentaria de la población en el medio rural, agregando valor a la producción agraria incorporando animales en sus explotaciones y preservando la biodiversidad genética animal adaptada al territorio con una gestión adecuada como forma de conservación de la biodiversidad y prevención de incendios. GANAECO tiene una duración de un año, y contempla la mejora ambiental de las actividades de unas 150 pequeñas o medianas empresas del sector ganadero español

El proyecto arrancará con la campaña de sensibilización a [nivel estatal](#) dirigida principalmente a los trabajadores del sector de la ganadería convencional, sin olvidar a los nuevos ganaderos ecológicos y técnicos del sector, dando a conocer las ventajas económicas, ambientales y para la salud de este subsector, a partir de las experiencias de las más de 6500 granjas ecológicas con animales existente actualmente en España. Otra acción que se pone en marcha es un servicio de asesoramiento en la conversión a la ganadería ecológica, que ofrece orientación para cumplir los requisitos legales (Reg. UE 889/2008, Reg. UE 834/2007), información de ayudas a la conversión a ecológico, apoyo en la apoya y acompaña a los productores en la detección de problemas técnicos y la búsqueda de alternativas, a parir del intercambio de conocimientos entre productores, a través del análisis de la problemática socioeconómica local (método productor a productor).

Por otra parte, el proyecto contempla también varias acciones de formación a distancia, un diagnóstico sobre ganadería ecológica, biodiversidad y espacios protegidos, dos jornadas estatales de debate sobre ganadería y acuicultura ecológica respectivamente y la creación de una red estatal de ganadería ecológica y biodiversidad agropecuaria (REGIBA). Las acciones formativas on line se centran en los principales subsectores de la ganadería ecológica y se basan en la experiencia acumulada por los operadores de este sector (vacuno, ovino, caprino, porcino, aves y abejas).

El proyecto GANAECO será ejecutado la Sociedad Española de Agricultura Ecológica (SEAE), apoyándose en la amplia red de expertos y se enmarca en el Programa Empleaverde 2007-2013 de la Fundación Biodiversidad, con el co-financiamiento del Fondo Social Europeo (FSE).